

La grande majorité des médecins exerçant en Hongrie ont choisi de rester membres de l'Ordre des médecins (MOK).

C'est une victoire pour l'Ordre des médecins (MOK), un contre-pouvoir critique des réformes menées dans le domaine de la Santé, qui aurait pu sortir très affaibli d'une loi obligeant ses membres à faire la démarche volontaire d'y adhérer, alors que l'adhésion était automatique jusqu'alors.

Hongrie : L'Ordre des médecins mis hors d'état de nuire au gouvernement

Selon les chiffres communiqués par la direction des hôpitaux OKFŐ, plus de 8 médecins sur 10 ont choisi d'adhérer à MOK. 34 003 membres de l'organisation ont confirmé leur adhésion par écrit avant la date limite de 30 jours au 1er avril, fixée par la loi, ce qui représente 85 % de tous les médecins. Le poids et le prestige de la chambre ont été préservés, se félicite l'Ordre des médecins.